

Einladung zum Vortrag

ARIS – space to go

Akademische Raumfahrt Initiative Schweiz

Michael Kerschbaum
Präsident ARIS

Datum: 27. Mai 2022
Zeit: 17.45 Uhr
Ort: ETH Zürich
Alumni Pavillon MM C 78.1

Die Akademische Raumfahrt Initiative Schweiz (ARIS) ist ein gemeinnütziger Studentenverein mit dem Ziel, Studierende verschiedener Schweizer Bildungsinstitutionen (ETH, Fachhochschulen, Universitäten) und Studienrichtungen über alle sprachlichen und kulturellen Grenzen in der Schweiz zusammenzubringen, um ihr erlerntes theoretisches Wissen im Rahmen von praxisbezogenen Projekten im Themengebiet Raketentechnik und Raumfahrt anzuwenden und dadurch ihre Ausbildung praxisnah zu erweitern.

Zurzeit arbeitet der Verein an den folgenden sechs Projekten: HELVETIA, ASTREA, PERIPHAS, LEA, SAGE und NAUTILUS.

Der Präsident von ARIS, Michael Kerschbaum, gibt mit seinem Team einen Einblick in die vielfältigen Initiativen, die von über 120 Studentinnen und Studenten bearbeitet werden.

***Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.
Gäste sind herzlich willkommen!***

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Jürg Wildi, Präsident

